

Herr Beyer informierte die Ausschussmitglieder über die 3. Rheinische Klinikmesse, die am 06.11.2013 im Foyer des Bundeshauses in Bonn stattgefunden habe. Die Messe sei eine gemeinsame Veranstaltung der Wirtschaftsförderungen und der Gesundheitsämter der Stadt Bonn, des Rhein-Sieg-Kreises und des Kreises Ahrweiler gewesen. Auf dieser stellten sich die Kliniken der Region Ärzten, Medizinstudenten und Fachpflegekräften vor, um dem Fachkräftemangel vorzubeugen. Ergänzt wurde die Messe durch ein Seminarprogramm, welches z. B. persönliche Coachings für Mediziner und Tipps zur internationalen Fachkräftegewinnung enthielten.

Weitere Informationen seien der Internetseite [www.rheinische-klinikmesse.de](http://www.rheinische-klinikmesse.de) und dem als **Anlage 4** beigefügten Zeitungsartikel zu entnehmen.